

# 南の風



南高だより  
令和元年度1号



のはなしょうぶ

## <校章の由来>

天伯原台地上の本校の周辺は起伏に富み、低地には、沼地・湿地も点在している。ここに6月中旬開花する“のはなしょうぶ”の群生は見事であり、天然記念物の指定も考慮されたといわれています。校章は、この“のはなしょうぶ”と“南”をアルファベットの“M”で表したものと組み合わせると共に漢字の“南”をも合わせ、図案化したものです。

## 新たな仲間280名入学！

4月8日入学式を挙行了しました。昨年度に開設された教育コース、普通コース・生活デザイン科の生徒が協力し、お互いに刺激し合いながら充実した学校生活を展開していきます。



## 地理実習(テクテク) 5/26



地理好きな生徒たちが、本校独自の地理実習(通称:テクテク)に参加しました。飯田線沿いの河岸段丘を歩き、三角点・水準点の調査や地形の観察を行いました。まるで南高校版プラレールです。南高校は、教室で学ぶだけでなく、現地に出かけ、体験的に学習できる機会に恵まれています。

## 生活デザイン科

### 卒業生との懇談会 5/29 テーブルマナー 6/7



卒業生を招いて、大学や専門学校でどのようなことを学んでいるのか。どのように進路先を決定したのか。高校生活で大切にしたいことなど、たくさんのアドバイスをもらいました。大切なキャリア学習の一環です。

ロワジールホテル豊橋にて、テーブルマナーやホテルにおける礼儀作法などを学びました。ごちそうをいただきながらの、まさにおいしい授業でした(^)。



## 施設・設備リニューアル！



調理室が”ぴかぴか”になりました。調理台やオープンレンジ、杓杓ボード、椅子などです。同窓会からもたくさんの支援がありました。これで調理の腕も上がるはず!? 主に生活デザイン科が使用しています。

視聴覚室が“真っ白”になりました。通称プレイルーム。床はカーペット敷き、前後の壁は全面杓杓ボードです。タブレットも導入し、プレゼンテーション学習が活発に行われます。主に教育コースが使用しています。



## 防災訓練 5/23



大規模地震の発生を想定して、防災訓練を実施しました。約840名の全校生徒が避難し始め、整列点呼まで約5分で完了しました。備えあれば憂いなし。南高校では、いろいろなケースを想定して防災訓練を行っています。ちなみに南高校は、海拔34mの高台に位置しています。

## トレッキング1年 5/31

1年生が鳳来寺山へ出かけました。みんなで協力し合って山頂まで登り切りました。自然の中で仲間と過ごした一日は、笑顔と充実感いっぱいでした。



## 遠足3年 5/31

3年生は、長島スパークランドへ遠足に出かけました。この時ばかりは、勉強のことを忘れ(?)存分に楽しむことができました。帰ったらまた頑張ります。



## 教育コース(Minami Edu) 1年生

4月10日、教育コース開講式を行いました。豊橋市教育委員会の山西教育長と愛知教育大学の西淵副学長から「教育コースの学びを全力で支援します」と力強い励ましのお言葉をいただくとともに、新入生がそれぞれの夢や希望を語りました。教育コースの生徒たちは、これから体験的な活動や新しい学びにチャレンジしていきます。



4月22日には愛知教育大学の倉本教授による授業、5月13日には愛知大学の片倉准教授の授業を受けました。講義やワークショップにより、深い学びとなりました。

## 2年生



各小学校で朝のあいさつ運動に参加しました。朝から児童たちと元気なあいさつを交わして、気持ちよい一日が始まりました。



5月25日は、野依・大清水・植田の3小学校の運動会に参加しました。前日から小学生とともに準備をしたり当日の運営のお手伝いもさせていただきました。小学生のたくさんの笑顔に出会い、感動的な時を過ごしました。



## 大学模擬授業 5/31

普通科2年生を対象とした、静岡大学・愛知教育大学・名古屋工業大学・愛知大学・藤田医科大学の授業がありました。生徒たちは自分の希望する学部系統の授業とガイダンスに参加して、ますます大学への進学意欲を高めていました。



## 夏季クラスマッチ 6/4



6月4日、夏季クラスマッチが行われました。種目は、ソフトバレー、サッカー、ミニサッカー、ドッジボールと長縄跳びです。1年から3年までの計21クラスが、クラスの威信をかけて対決しました。

中にはクラスTシャツ作りで、クラスに貢献した生徒も^^ 南高校のクラスマッチは夏と春の2回、めっちゃ盛り上がります。



## 部活動もがんばってます！

- 陸上部：男女計8名(7種目)が東海大会に出場し、8年連続の全国大会出場を目指します。
- 弓道部：女子個人で東海大会出場します。
- 柔道部・テニス部も県大会に出場しました。
- 写真部：写真甲子園東海大会に出場しました。また、全国総合文化祭(佐賀)に出場します。

